

13 septembre 2021

Communiqué de presse

PubliBike

Toutes les stations du réseau Lausanne-Morges sont à nouveau en service

À compter du 13 septembre 2021, l'ensemble des 42 stations sont à nouveau accessibles à toutes les clientes et tous les clients du réseau PubliBike Lausanne-Morges.

Après la vague de vandalisme de l'été 2020, PubliBike a pu remettre progressivement en service les stations du réseau Lausanne-Morges. Cinq stations particulièrement exposées étaient restées fermées afin de les protéger des attaques des vandales. La police et PubliBike ont travaillé main dans la main pour combattre le vandalisme. La situation s'est enfin apaisée, et PubliBike remet les cinq stations concernées en service:

- Place du Marché (Rue du Midi, Renens)
- Longemalle (Avenue de Longemalle, Renens)
- Croset (Route du Bois 29a, Ecublens)
- Gare de Renens (nouvel emplacement Place de la Gare)
- Prilly-Centre (Route de Cossonay 28, Prilly)

Grâce à la réouverture de ces stations, les utilisatrices et utilisateurs du réseau Lausanne-Morges ont de nouveau accès à l'ensemble des 42 stations. PubliBike remercie les communes, ainsi que ses clientes et ses clients, pour leur patience et leur compréhension.

Contact:

Service de presse CarPostal/PubliBike

+41 58 338 57 00

infomedia@carpostal.ch

Photo:

La station PubliBike d'Ouchy. (Image: PubliBike)